

## Ausflug des RaibaYoungClub in den Frankfurter Zoo



Am Donnerstag, den 21.10.2010 fuhr der RaibaYoungClub der Raiffeisenbank Schaafheim in den Zoo nach Frankfurt. Über 60 Jugendliche im Alter von 7 – 17 Jahren freuten sich auf ein paar spannende Stunden in einem der ältesten Zoos der Welt.

Beginnend mit der Abfahrt um 9 Uhr in Schaafheim startete ein eindrucksvoller Tag. Erst einmal im Zoo angekommen, konnten sich die Jugendlichen in einzelne Gruppen einteilen und die Tour zu über 500 verschiedenen Tierarten von allen Kontinenten der Erde beginnen.

Von Löwen, Tigern und Affen über verschiedene Reptilien und Fischarten bis hin zu Seerobben und Giraffen gab es so einiges zu sehen.

Die Zeit verging wie im Flug, bis Hunger und Durst sich meldeten. Belegte Brötchen, Müsliriegel und Softgetränke sorgten schnell für Abhilfe.

Nach einem tollen Tag traten die Jugendlichen mit eindrucksvollen Erlebnissen die Rückfahrt nach Schaafheim und Mosbach an.

Das RaibaYoungClub-Team bedankt sich bei allen Teilnehmern und Betreuern für den gelungenen Ausflug.

Informationen zum RaibaYoungClub und Impressionen vom Ausflug sind auf [www.raibayoungclub.de](http://www.raibayoungclub.de) zu sehen.

Das nächste Event ist bereits in Planung und wird noch in diesem Jahr stattfinden.

Bis bald

Euer RaibaYoungClub-Team